



Rock Klassiker



Dreieichern ist die Band Disaster seit fast 40 Jahren ein Begriff. Drummer Frank Anthes und Gitarrist Stefan Naumann sind seit der ersten Probe in Teenager-Tagen mit dabei. Seither hat sich die Band sowohl personell, als auch musikalisch immer wieder verändert und ist derzeit mit den stimmungswaltigen Frontfrauen Monika Büttner und Anna Rubenschuh unterwegs. An den Saiten vervollständigen Andreas Stryk (Bass) und Kris Vilhelmsson (Gitarre) die Truppe. Letzterer zeigt zusätzlich seit Neustem den fliegenden Wechsel an die Tasten - auch gern mal mitten im Song!

Disaster, das bedeutet kernige Rock-Sounds und viel Spaß vor und auf der Bühne. Freut Euch auf bekannte Chartbreaker ebenso wie auf Songs, die eher selten Ihren Weg zu Coverbands finden. Im Gepäck: Stücke von Journey, Foreigner & Queen über AC/DC, Manfred Mann & Billy Joel bis zu Power-Frauen wie Cher, Anouk oder Heart...